



PLATAFORMA ESTATAL POR LA ESCUELA PÚBLICA



COMUNICADO OFICIAL

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública entregará el 17 de octubre al Presidente del Gobierno el resultado que hasta esa fecha se haya recogido de la Consulta Ciudadana por la Educación.

La Plataforma Estatal por la Escuela Pública anunció, el 12 de septiembre en rueda de prensa, que el 17 de octubre se entregaría el resultado de la Consulta Ciudadana por la Educación.

Posteriormente, el calendario de realización de la misma se amplió, debido a la gran acogida que está recibiendo y la necesidad de disponer de mayor tiempo para realizarla de manera que sea posible que todos los ciudadanos y ciudadanas puedan expresar su opinión, evitando que el intento de boicot por parte de responsables políticos afines a las políticas de recorte de contrarreformas que se están realizando por parte del Gobierno central y de muchos autonómicos.

No obstante, la fecha del 17 de octubre sigue vigente en el calendario de movilizaciones y la Plataforma Estatal por la Escuela Pública mantiene su intención de entregar personalmente al Presidente del Gobierno los resultados que a esa fecha se hayan recogido en la Consulta.

Por tanto, os recordamos que es imprescindible que nos mandéis los resultados que se hayan recogido hasta el 13 de octubre por las vías que están establecidas. Podéis contactar para el envío con las Plataformas autonómicas y locales, con las organizaciones territoriales de los diferentes colectivos sindicales y sociales de padres y madres y de alumnado, o directamente con la Plataforma Estatal en soporte@consultaciudadanaporlaeducacion.org

Además, os animamos a continuar desarrollando la Consulta Ciudadana por la Educación hasta el último día previsto para recoger la opinión de todas aquellas personas que quieran expresarla.

Gracias por vuestra magnífica colaboración. ¡Sí se puede!

Madrid, 11 de octubre de 2013

